

producteurs mondiaux de poissons et de crustacés. La consommation par habitant a également augmenté de façon importante, pour atteindre le chiffre actuel de 15 kg, dont 59 % (8,8 kg) sont consommés directement et 41 %, indirectement sous forme d'huile ou de graisse de poisson ajoutée comme complément alimentaire aux préparations à base de poulet ou de porc.

Le tableau ci-après fait état de la production intérieure pour certaines années, en incluant l'aquaculture.

TABLEAU 8
PRODUCTION INTÉRIEURE DE POISSON
(en milliers de tonnes métriques)

ANNÉE	TOTAL	ALIMENTATION	ALIMENTATION	USAGE INDUSTRIEL
		HUMAINE DIRECTE	HUMAINE INDIRECTE	
1940				
1950				
1960				
1970				
1975				
1980				
1981				
1983				
1985				
1986				
1987				
1988				
1989				
1990p				

p = chiffres provisoires

Source : Secretaria de Pesca